

## Le collège-lycée Saint Marc agit pour valoriser les déchets aux côtés d'entreprises et d'associations



À Saint-Marc, à Trégunc, les élèves s'investissent autour de l'éco-citoyenneté et des gestes du quotidien.

Dans le cadre d'un projet éco-citoyen, un groupe d'élèves du collège et lycée des métiers Saint-Marc, à Trégunc, relance le tri sélectif dans l'établissement. Différents matériaux sont ainsi récupérés et remis à des entreprises ou associations.

Les journaux sont ainsi pris en charge par l'entreprise Cellaouate,

**les bouchons par l'association « Un sourire, un bouchon »,**

les cartouches d'encre par l'association « Enfance et Partage », et les piles sont confiées au centre de tri de Trégunc.

« Le tri est l'affaire de tous et différents points de collecte existent au sein de l'établissement. Les dépôts extérieurs pour la population sont également possibles aux heures d'ouverture », précisent les collégiens.

Une campagne d'affichage dans l'établissement est également en préparation afin de rappeler à tous les gestes utiles et respectueux.